

Nama : FRANSISKA MULIA RAHAYU  
 No. Induk/NISN : 2011/0128501213  
 Nama Sekolah : SD Kanisius Bandung I  
 Alamat : Nogosari, Bandung, Playen

Kelas : VI  
 Semester : 2  
 Tahun Pelajaran : 2023/2024

**A. SIKAP**

**1. Sikap Spiritual**

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Anak Fransiska Mulia Rahayu Sangat baik pada sikap ketaatan beribadah Cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama baik pada sikap mengucapkan salam.

**2. Sikap Sosial**

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Anak Fransiska Mulia Rahayu sangat baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri kejujuran cerdas baik dalam sikap santun reflektif.

**B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN**

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 75

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	76	96	A	Anak Fransiska Mulia Rahayu Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami karya-karya pelayanan Gereja sebagai perwujudan karya keselamatan Allah, cukup dalam kemampuan Memahami ajaran Gereja tentang hati Nurani dalam menghadapi tantangan zaman	93	A	Anak Fransiska Mulia Rahayu Memiliki keterampilan sangat baik dalam menjelaskan sifat-sifat Gereja sebagai sebuah komunitas, menjelaskan arti dari salah satu sifat Gereja yang Satu, Kudus, Katolik dan Apostolik., baik dalam keterampilan menjelaskan misi Yesus untuk mewartakan Kerajaan Allah, menjelaskan usaha untuk memperjuangkan keadilan dan kejujuran
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	94	A	Anak Fransiska Mulia Rahayu Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menganalisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga negara beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari bernegara beserta dampaknya, baik dalam kemampuan Menganalisis penerapan nilai nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari	95	A	Anak Fransiska Mulia Rahayu Memiliki keterampilan sangat baik dalam menjelaskan contoh kewajiban sebagai warga negara, menyebutkan contoh penerapan persatuan dan kesatuan sebagai pengamalan Pancasila., baik dalam keterampilan menjelaskan makna yang terkandung dalam sila pertama Pancasila, menjelaskan pentingnya pengamalan Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	75	93	A	Anak Fransiska Mulia Rahayu Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menggali informasi yang terdapat pada teks nonfiksi, cukup dalam kemampuan Memperkirakan informasi yang dapat diperoleh dari teks nonfiksi sebelum membaca (hanya berdasarkan membaca judulnya saja)	92	B	Anak Fransiska Mulia Rahayu Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyebutkan bagian teks pidato dengan benar, menyebutkan bentuk komunikasi pidato, baik dalam keterampilan Menjawab pertanyaan dari teks bacaan, melengkapi teks paragraf rumpang dengan kalimat yang tepat
4	Matematika	75	93	A	Anak Fransiska Mulia Rahayu Memiliki kemampuan baik dalam Menjelaskan dan membandingkan modus, median, dan mean dari data tunggal dalam menyelesaikan masalah, cukup dalam kemampuan Menjelaskan bangun ruang yang merupakan gabungan dari beberapa bangun ruang serta luas permukaan dan volumenya	94	A	Anak Fransiska Mulia Rahayu Memiliki keterampilan sangat baik dalam menentukan kesesuaian data dengan diagram dari diagram yang disediakan, menghitung mean dari data yang disediakan., baik dalam keterampilan memecahkan masalah berkaitan bangun ruang
5	IPA	75	93	A	Anak Fransiska Mulia Rahayu Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menjelaskan peristiwa rotasi dan revolusi Bumi serta terjadinya gerhana Bulan dan gerhana Matahari., cukup dalam kemampuan Menghubungkan ciri pubertas pada laki-laki dan perempuan dengan kesehatan reproduksi	95	A	Anak Fransiska Mulia Rahayu Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyebutkan ciri-ciri masa pertumbuhan, Siswa menyebutkan ciri fisik primer dan sekunder anak laki-laki dan perempuan., baik keterampilan dalam menyebutkan planet yang termasuk planet luar, menyebutkan garis edar planet, menyebutkan akibat rotasi dan revolusi Bumi.

6	IPS	75	94	A	Anak Fransiska Mulia Rahayu Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerjasama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN, cukup dalam kemampuan	95	A	Anak Fransiska Mulia Rahayu Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyebutkan posisi dan peran Indonesia dalam kerjasama dalam bidang politik, ekonomi, sosial budaya, olahraga dan pendidikan dalam lingkup ASEAN, baik dalam keterampilan menunjukkan karakteristik geografis di wilayah ASEAN ,menyebutkan sikap yang dapat mendorong terjadinya modernisasi
7	SBK	76	96	A	Anak Fransiska Mulia Rahayu Memiliki kemampuan sangat baik dalam , cukup dalam kemampuan dapat menyebutkan jenis patung,menyebutkan bahan yang dapat digunakan untuk membuat patung,	86	B	Anak Fransiska Mulia Rahayu Memiliki keterampilan baik dalam menyebutkan tempo lagu, menyebutkan alat musik ritmis, menyebutkan unsur – unsur dalam membuat sebuah reklame, cukup dalam keterampilan menyebutkan asal tari kreasi,menyebutkan teknik membuat patung, menyebutkan karya seni tiga dimensi
8	PJOK	76	92	B	Anak Fransiska Mulia Rahayu Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami rangkaian tiga pola gerak dominan, Memahami gerak dasar salah satu gaya dalam berenang dan penyelamatan air., cukup dalam kemampuan Penggunaan variasi dan kombinasi gerak dasar rangkaian langkah dan ayunan lengan mengikuti irama,Memahami perlunya pemeliharaan kebersihan alat reproduksi	90	B	Anak Fransiska Mulia Rahayu Memiliki keterampilan sangat baik dalam menjelaskan cara memelihara kebersihan organ reproduksi dan penyakit organ reproduksi, cukup dalam keterampilan mempraktikkan pola gerak dominan, mempraktikkan gerak langkah kaki dan ayunan lengan
9	Bahasa Jawa	75	93	A	Anak Fransiska Mulia Rahayu Memiliki kemampuan baik dalam Memahami wayang (Baratayuda) dan jamu jawa,Memahami kesehatan di rumah, sekolah, dan masyarakat dan Memahami teks deskriptif tentang museum dan peninggalan bersejarah,Memahami tentang geguritan.	92	B	Anak Fransiska Mulia Rahayu Memiliki keterampilan baik dalam menyebutkan cara menjaga kebersihan di lingkungan rumah, sekolah, dan masyarakat. dan dapat menyebutkan benda-benda peninggalan di museum, mengerti sejarah museum di daerahnya, dapat membuat dan menulis geguritan.

### C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Bahasa Inggris	A	Sangat Baik

### D. SARAN-SARAN

Anak Fransiska Mulia Rahayu  
TERUSLAH BERUSAHA DAN BELAJAR !

### E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	128 Cm.	129 Cm.
2.	Berat Badan	25 Kg.	25 Kg.

### F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	.....	



**G. PRESTASI**

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

**H. KETIDAKHADIRAN**

Sakit	hari
Izin	hari
Tanpa Keterangan	hari

**Keputusan:**

Berdasarkan kriteria kelulusan pada kurikulum sekolah tahun pelajaran 2023/2024 siswa ditetapkan \*)

Lulus

Tidak Lulus

\*)Coret yang tidak perlu.

Mengetahui:  
Orang Tua/Wali,

.....

Wali Kelas

Clara Endah Harginawati, S.Pd  
NGH. 2015.01



Anna Wiwit Kurniawati, S.Pd  
T. G. 9391